

9/28・29 しらかわキャラ市 ●城山公園

全国から約100体のご当地キャラが集まり、各地域をPRしました。家族連れをはじめ多くの来場者が訪れ、ステージショーやキャラとの触れ合い・写真撮影などを楽しみました。

また、飲食ブースでは、来場者が本市のご当地グルメを堪能しました。



▲今回も「ふなっしー」が登場するなど、ステージイベントは大いに盛り上がりしました

9/25 「白河ラーメンタクシー」運行開始 ●市役所正面玄関

本市の観光をPRするご当地タクシー「白河ラーメンタクシー」の運行が始まりました。市内のラーメン店や観光・歴史に関する試験に合格した認定ドライバーが、乗客におすすめのラーメン店や観光地などを案内します。

●予約・問い合わせ先 白河観光交通(株) ☎0247-3300



▲白河ラーメンをイメージした行灯(社名表示灯)とダルライザーのラッピングが目印です

9/23 ツール・ド・しらかわ2019 ●県南5市町村

東風の台運動公園を出発した参加者は、秋の県南5市町村(白河市・西郷村・泉崎村・中島村・矢吹町)の自然や名所を巡り、ロングライドを楽しみました。また、コース内の各所に設置された休憩所の軽食やゴール後のラーメンなどで、しらかわ地域の食を満喫しました。



10/1 ロビーコンサート ●市役所本庁舎

10月2日に、コミネスで「日露交歓コンサート2019」の公演が行われました。これに先立ち、出演者が市役所を訪問し、市役所1階でロビーコンサートを開催しました。

プロの演奏家が、間近でロシア民謡などを演奏する様子に、市役所を訪れた方は足を止め、聞き入っていました。



9/26 敬老会 ●コミネス ほか

各地域で敬老会が開催され、敬老祝いや米寿記念品の贈呈、金婚夫婦の表彰などが行われました。また、園児によるダンスや芸能団体による歌や踊り、健康体操などが行われ、出席した皆さんはステージの様子を楽しんでいました。

今年度の敬老祝い対象者は8,674人、米寿対象者は365人、金婚夫婦は47組でした。



▲敬老祝いの贈呈
㊦小田川幼稚園の園児によるダンス

10/6 オリンピックデー・フェスタ in しらかわ ●総合運動公園(北中川原)

日本オリンピック委員会(JOC)の『東日本大震災復興支援JOC「がんばれ!ニッポン!」プロジェクト』として開催されました。

荻原次晴氏、佐藤寿治氏、由中琴乃氏、勅使川原郁恵氏、白端健児氏、堀畑裕也氏の6人のオリンピックをゲストに迎え、119人の小学生が参加しました。

参加した子どもたちは、手つなぎ鬼などの「ふれあい運動会」や、スポーツに関する質問などを通じて、オリンピックとの交流を楽しみました。



9/22 第24回しらかわ駅伝競走大会 ●公認しらかわ駅伝コース

しらかわ駅伝は、全国高校駅伝の前哨戦と言われる駅伝大会です。今大会では、東日本各地から178チームがエントリーし「駅伝のまちしらかわ」を全力で駆け抜けました。

競技の結果、仙台育英学園高A(高校男子・女子の部とも)、強くなるーの会(一般男子の部)、チームタワシA(一般女子の部)が優勝しました。



▲しらかわカールスポーツパーク陸上競技場から市街地へと疾走する男子選手

9/28・29 白河天狗山旗争奪 第24回 東北関東選抜壮年軟式野球大会 ●表郷天狗山球場(表郷番沢) ほか

東北・関東各都県の代表16チームが、白河天狗山旗を争い、2日間にわたり熱戦を繰り広げました。

決勝戦は、千葉東葛クラブ(千葉県代表)がジヤンプススポーツクラブ(群馬県代表)を7対1で下し、千葉県勢として初の優勝を果たしました。

